

LIEBE GEMEINDE!

Braucht man zum Feiern eigentlich eine Ausrede? Oder, besser gesagt, einen Anlaß?

Feiern ist ein Ausdruck der Freude. Und keiner möchte gerne alleine feiern. Denn zu einem ordentlichen Fest gehört es doch, daß viele Menschen zusammenkommen und gemeinsam Anteil an der Freude haben. Einige treffen wir, die wir schon lange nicht mehr gesehen und gesprochen haben. Andere sind uns vertraut, und wir freuen uns, mit ihnen zusammen zu feiern.

Wir als evangelische Kirchengemeinde wollen auch tüchtig feiern. Warum sollen wir nicht auch einmal ein wenig uns selber feiern? Unter dem Dach der Kirchengemeinde kommen viele unterschiedliche Gruppen und Menschen zusammen. Für Jung und Alt besteht ein reichhaltiges Angebot. Und doch haben alle diese Gruppen und Aktivitäten wenige Berührungspunkte untereinander.

Menschen aus allen Bereichen unserer Gemeindearbeit aber nehmen jetzt teil an unserem Gemeindefest. So wird sichtbar, daß wir kein Dachverband unabhängiger Vereine sind, sondern eine lebendige Gemeinschaft. Gemeinsam wollen wir Gottesdienst feiern, essen und trinken, singen und spielen, tanzen und reden.

Was Sie alles erleben können vom 17.-19. August, das können Sie an anderer Stelle in diesem Gemeindebrief nachlesen.

Wir freuen uns auf Sie!

Harald Fenske

Peter Muthmann

---

### Gemeindebrief:

Herausgeber: Presbyterium der Evangelischen Kirchengemeinde Kornelimünster-Zweifall, Schleckheimer Str. 12-16, 5100 Aachen-Kornelimünster, Telefon 02408/3282

Verantwortlicher Redaktionskreis: Harald Fenske (verantwortlicher Redakteur), Sybill Bauch (Gestaltung), Kerstin Böhmer, Günther Haack, Erich Munding, Peter Muthmann, Hans-Jürgen Sünner

Druck: "WABeDruck", Aachen, Auflage 2800 Stck., Abgabe kostenlos.